

Fecha: 20-01-2026
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: Universidad de Concepción reprogramará Escuela de Verano 2026

Pág. : 14
Cm2: 128,1
VPE: \$ 127.607

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Universidad de Concepción reprogramará Escuela de Verano 2026

A través de un comunicado, la rectoría de la Universidad de Concepción anunció que, ante el contexto de emergencia generada por los incendios forestales en las regiones de Biobío y Ñuble, se ha decidido "suspender las actividades de extensión y cultura de la Escuela de Verano UdeC 2026, en todos los campus, con el fin de canalizar los esfuerzos institucionales para colaborar con la situación que actualmente afecta a personas y comunidades de ambos territorios".

El texto agrega que "por la importancia de la Escuela de Verano de la UdeC y el gran esfuerzo institucional de organización y logística, es necesario contar con un marco adecuado para su realización y el cumplimiento de sus propósitos, velando por el bienestar de quienes participan. Por ello, las actividades institucionales serán reprogramadas desde marzo, en la medida que sea posible".

Además, señalan, "hacemos eco de la petición de las autoridades de gobierno de suspender actividades de esta naturaleza".

